

平成 29 年 (2017 年) 3 月 24 日

## 蘇南高校 後期終業式 校長訓話原稿

皆さん「こんにちは！」

皆さんの元気な顔を見てとっても嬉しく思います。

海外語学研修に参加した 2 年生の皆さんお帰りなさい！

自分にとって自分を見つめ直す良い語学研修になったことでしょう。引率された松村先生からも皆さんがカナダのバンクーバーでの活躍を報告してくださり、とっても嬉しく思いました。4 月 22 日(土)の P T A 総会でオールイングリッシュの報告プレゼンが今から楽しみです。

さて、4 月には 74 名の新入学生を迎えます。蘇南高校は新入生を 3 クラス体制で迎えることとなります。蘇南高校が総合学科になってから最高タイの入学人数です。なぜこんなに人気が出たのでしょうか？

それは 2 年生 1 年生が頑張っ て楽しげに高校生活を送ってくれているからです。今、蘇南高校は全県的にも生徒が生き生きと頑張っている学校として注目されています。現在 2 年生の生徒会はとっても良く活動しています。自主的に、前向きに、そして全校生徒のために、蘇南高校のために頑張ってくれています。

2 年生の諸君良いですか！ 学校行事や生徒会行事は 3 年生が頑張っているから成功するのではなく、2 年生が活躍し、充実することで成功の如何が決まります。2 年生が意識して頑張れるかががんばれないかで学校は決まってしまうのです。ですから、1 年生の皆さん君たちが来年度の蘇南高校の鍵を握っているのです。自覚して頑張ってください。今の 2 年生は凄く頑張れたと思います。

2 年生の皆さん今年の 10 月末に総合学科の全国大会が長野県で開催されます。蘇南高校生も総合研究発表や販売やお手伝いで長野市まで行くこととなります。長野県の総合学科の力を全国に示そうではありませんか！！

そして 1 年生の皆さん君たちが 3 年生の 10 月 20 日(土)に蘇南高校では総合学科設置 10 周年・創立 65 周年の記念式典を執り行います。きっと素晴らしい式典となることでしょう。

1, 2 年生の皆さんへのお願いがあります。卒業式には卒業合唱を復活させてください。今年の 3 年生が唯一できず、伝統復活にならなかったことです。高校生の合唱は素晴らしいものです。期待しています。

さあ大切なあと 1 週間で新学期が始まります。心身ともに新たにリセットして日々を一生懸命頑張ら ましょう。「聞く力」「質問できる力」そして一日一日を大切に して 4 月の新学期準備を始めましょ う。

最後にしつこいのですが、「どうせやるなら 楽しく！」「本を沢山読みましょ う！」の言葉を付け加えて終わりにします。

以上